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Pablo Marçal defende tom agressivo e reconhece nível baixo na
disputa em SP

'FUI EXPULSO FELIZ'

Terra

O candidato à Prefeitura de São Paulo Pablo Marçal (PRTB) afirmou nesta quarta-feira, 25, que foi "expulso
com alegria", ao se referir ao debate do Grupo Flow realizado na última segunda-feira, 23. O influenciador é
o terceiro candidato entrevistado da sabatina que a TV Globo está realizando nesta semana.

Apesar de concordar que o nível das discussões está baixo, o candidato não se comprometeu a mudar de
comportamento, afirmando que "depende". Ele também não se arrepende pelas falas que fez antes de ser
expulso do debate na segunda-feira.

Em relação à agressão cometida por Nahuel Medina, que integra sua equipe, contra Duda Lima, marketeiro
de Ricardo Nunes (MDB), Marçal afirmou que só faria uma "desconexão" de Nahuel caso José Luiz Datena
(PSDB) fosse punido pela cadeirada ou Duda Lima deixasse a campanha de Nunes.

Pablo Marçal deu início ao detalhamento de suas propostas falando sobre a área da educação. O candidato
explicou que pretende oferecer estudos de "inteligência emocional" para todas as escolas públicas e para
empresas.

Bolsa Família

Quando questionado se pretende acabar com o Bolsa Família durante sua possível gestão, Marçal disse que
sua proposta é uma "mudança de mentalidade" para as pessoas, além de oferecer rendas alternativas. "Se
você mudar sua mentalidade, não precisa de ninguém, você não precisa de babá. (...) As pessoas precisam
saber que tem um governo querendo ver a sua prosperidade", declarou.

Sobre a manutenção do programa Renda Mínima, ele completou: "Nós vamos ensinar você a ter uma renda
alternativa, porque com o programa [Bolsa Família] você deixa de ter uma renda alternativa. (...) Não vai
faltar dinheiro para quem não quiser mudar a mentalidade".

Segurança Pública

Para a área da segurança pública, Marçal disse que, caso seja eleito, trabalhará em conjunto com o
governador Tarcísio de Freitas (PL) e com o presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) para solucionar
problemas da capital.

"Gosto muito dele porque sei que ele está errado. Fui ao Palácio [do Governo] conversar com ele, pedir para
que ele não me ataque e não use meu nome. Ele sabe o respeito que eu tenho por ele e ele sabe que vai ter um



grande companheiro", respondeu quando questionado sobre os ataques do governador Tarcísio. 

Sobre o presidente Lula, ele revelou que apesar dos "duros ataques" durante 2022 nas eleições presidenciais,
ele não se manifesta mais contrário à gestão do chefe do Executivo: "Eleição é tempo de guerra. Acabou a
eleição, tem que ir para um tempo de paz".

Subprefeituras e moradia

Entre as propostas de Pablo Marçal para gerir São Paulo está a reorganização das subprefeituras. De acordo
com o candidato, ele pretende realocar prédios e realocar profissionais para torná-las mais acessíveis para a
população. Desta forma, o número de subprefeituras seria triplicado e com a possibilidade de ter atendimento
pelo celular.

Já em relação à moradia de pessoas que moram em áreas de enchentes ou deslizamento, o empresário
afirmou que trabalhará para a liberação fundiária, ou seja, dará escrituras para que moradores de áreas de
risco possam construir suas casas em outros locais. Ele também explicou que pretende criar incentivos para
que as empresas se instalem em regiões periféricas e contratem 80% de profissionais que morem nestes
locais.

"Vamos fazer um processo de 'desfavelização'. (...) Não tem como a gente conseguir fazer isso se a gente não
leva emprego. (...) A ideia é que as pessoas comecem a trabalhar, a ganhar R$ 2 mil, daí elas vão embora da
quebrada".

Relação com Rodrigo Avalanche

Sobre seu envolvimento com o presidente do PRTB, Rodrigo Avalanche, Marçal disse que ele não terá um
cargo ou uma secretária na sua gestão, mas que não deixará de ter contato com ele enquanto não for
comprovado que ele realmente tem envolvimento com a facção criminosa PCC.

"Se tiver devendo que pague. Se não tiver devendo, que os mesmos que acusaram deem o espaço para você
se defender". 

Saúde

Quando questionado sobre a área da saúde, o influenciador explicou que na sua gestão irá zerar a fila de
exames e que, caso isso não corra, o paciente receberá um cheque da prefeitura para que ele mesmo possa
resolver o problema.

Além disso, o empresário declarou que pretende colocar mais esportes nas escolas públicas para que os
alunos se tornem atletas e, desta forma, podem evitar ter problemas de saúde no futuro. "[Vamos] fazer com
que os alunos das escolas públicas se tornem esportistas. Em pessoas em situação de rua você não encontra
esportistas", disse. 

Para finalizar, ele contou que é contra a "erotização infantil" nas escolas, mas que é a favor de ensinar a
segurança sexual para as crianças. Em seu plano para a gestão municipal, ele pretende treinar homens sobre
respeito com mulheres. "Através de EAD [Educação à Distância] as pessoas vão ter acesso a cursos gratuitos
e a gente vai fazer essa reciclagem".


